

Termino y Comienzo

rr

### CONJUNTO HABITACIONAL "CASA NUEVA VIDA NUEVA"

Este es un día importante para las 298 familias de esta comuna que dejarán de ser allegados, para convertirse en propietarios de una vivienda digna.

Cada uno de ustedes tuvo que completar la suma de algo más de 400 mil pesos, mientras que el Estado aportó los otros 5 millones para completar el valor de cada vivienda.

Esto es sólo una parte de lo que nos corresponde hacer para cumplir con el compromiso que nos propusimos al inicio de mi gobierno, de contar con una política de Estado para acercar a aquellos que nunca obtendrían un crédito hipotecario a la casa propia.

Y este es un gobierno que cumple con lo que dice, al igual que lo hicieron los gobiernos de mis dos antecesores.

Por eso hoy les puedo decir que antes de dejar la Moneda, cumpliremos con el compromiso de entregar 676.262 soluciones habitacionales entre el 2000 y el 2006, y de esta forma cumpliremos también con el compromiso de proveer de un techo digno a las más de  cien mil familias catastradas en campamentos.

También alcanzaremos la meta prometida de incorporar a las 225.000 familias más pobres del país al sistema de protección social Chile Solidario.

Cada una de las cosas a las que nos comprometimos, se van a cumplir, conjugando la responsabilidad para gobernar, la vocación de justicia social y el predominio del interés nacional y ciudadano por sobre cualquier otra consideración.

Así lo hemos hecho desde que recuperamos la democracia, y estoy seguro que así lo seguiremos haciendo cuando deje La Moneda el próximo 11 de marzo.



Mabel

## Programa Vivienda Segura

Lunes 14 noviembre

El programa “Vivienda Segura” es fruto de una alianza estratégica entre el Ministerio de Vivienda y la Subsecretaría de Carabineros cuyo objetivo central es crear climas de confianza y cooperación entre la comunidad y los carabineros del Plan Cuadrante.

Hoy entregamos, en la presente ceremonia, un llavero que lleva impreso el teléfono del carabinero correspondiente a su cuadrante y el de la unidad policial del sector al momento de entregar las llaves de los propietarios de “Villa Casa Nueva, Vida Nueva”.

Ello motiva al ciudadano a sentirse conectado con el carabinero de su Barrio, que hoy están aquí presentes, y requerir de sus servicios ante situaciones de temor o hechos delictuales.

Un hecho puntual es que el próximo año esta comuna tendrá una nueva comisaría al costado del Hospital Sótero del Río, y con ello un refuerzo de la dotación y equipamiento policial, en un territorio que ha aumentado enormemente su población.

Esto significa aumentar el capital social y dignificar los espacios comunes del barrio. La inseguridad ciudadana es reflejo del espacio donde se vive y convive, por ello, la organización de la comunidad necesita también condiciones mínimas de seguridad ciudadana.

En ningún tipo de sociedad el tema de la delincuencia se resuelve trabajando aislado, más aún, es necesario contar con todos los actores sociales en un trabajo permanente y en permanente comunicación: la comunidad organizada, las autoridades locales, la policía y por cierto, con el respaldo de políticas gubernamentales y leyes que aborden este problema de manera integral a través de una educación de calidad, la superación de la pobreza, la creación de espacios urbanos dignos, el desarrollo de tiempos comunitarios creativos, el acceso humano a la salud y la anhelada vivienda propia, tema que nos reúne en el día de hoy.